

Pánico entre vecinos de Maitenes por presencia de puma salvaje en el sector

Durante la mañana de este jueves vecinos del sector Los Maitenes en la comuna de Hijuelas alertaron a las autoridades sobre la presencia de un puma en el sector. El animal salvaje fue sorprendido merodeando en las cercanías de casas por lo que rápidamente recurrieron a las autoridades.

En estos momentos equipos del SAG y Carabineros concurren al llamado de los vecinos para mantener la seguridad en el lugar e intentar la captura del puma. Se llama a los vecinos a mantenerse al interior de sus viviendas.

Anuncio Patrocinado



Los expertos aclaran que si está frente a un puma es importante mantener la calma, permanecer firme y de frente al animal buscando el contacto visual. Intentar parecer de mayor tamaño levantando los brazos, abriendo la chaqueta y manteniéndose erguido y en posición vertical. Para alejarse, caminar hacia atrás mirándolo a los ojos.

y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

